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第 1 回 [ 3117 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１７月１６日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔奉仕の理想〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 西山友幸 職業奉仕委員長 

 
【 ７月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

７月 １０日 西條 由紀様（博之会員） 
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 7月 8日  伊堂 里佳 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

一年間よろしくお願い申し上げます。先般、第二分区で新 
聞社を挨拶回りしてまいりましたが、その紹介を含めまして、会長の時間とさせていただきます。
７月３日に新聞社さんにお邪魔をしましたので、皆さんにはその時に披露目した内容をお伝えしま
す。この飯坂ロータリークラブのテーマと捉えていただいて、今年は二つのテーマを掲げておりま
す。まずは飯坂ロータリークラブとしてですが、だいぶ退会者が出ており、前石川会長も嘆いてお
りましたが、増強増強という動きも大切ではありますが、まずは退会者が出ない「会作り」「クラブ
作り」をしてまいりたいと思います。楽しくなければロータリークラブでは無いですよという持っ
ていき方をどうするか、独断と偏見で、自分で勝手に決めて動いていくという内容ではありません
ので、これからの活動そのもの、懇親を深める、いろんな意味で公私ともに、そういう両方の意味
で、楽しいクラブ作りをしてまいりたいと思います。理事会は毎月１回開催されます。その理事会

だけでは吸い上げられない内容もあると思います。それぞれの会員さんがお持ちの考え方、そういうものを吸い上げよ
うと考えた時に、委員会があるので、各委員会になるべく僕も出席して、皆様の細やかな意見をお聞きしながら、それ
をクラブの活動や奉仕活動に反映させることができれば良いのかなと考えております。二つ目は、他クラブとの積極的
な交流。合同例会が良い例ですが、限られた例会開催の日程の中で、日程等を詰めながら、一つでも多くのクラブさん
との交流を深めてまいりたいと思います。前石川会長時に福島クラブさんとの合同例会もありましたが、あのような感
じで和気藹々とやっていく形式で、見識を深めるというのはお互い様ですが、そういった広い意味での交流をしてまい
りたいと思っております。これから理事会等で詰めながら、皆様と一緒に企画してまいりたいと思いますのでよろしく
お願いいたします。今日は各役員の皆様のご挨拶をいただくことになっておりますので、ここら辺で私の所信表明にな
ったかどうかわかりませんが、初めての挨拶とさせていただきます。改めまして、よろしくお願いいたします。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事  
一年間よろしくお願いします。ご存知の通り２回目の幹事となります。２回目だからと言って、全部完璧にできるわ

けでは無いので、その際にはどうか寛大なロータリーの友情に免じてご容赦いただきたいと思っ
ております。また、先ほど斎藤会長から今年の方針の挨拶がありましたが、やはり楽しいクラブ
作りということで、私含め、これからご挨拶いただく役員の方と一緒に、斎藤会長をサポートし
ながら、楽しいクラブ作りに努めていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 
 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」７月号 

 Ｂ．来 信 
  ❶国際ロータリー日本事務局より             ❸ガバナー 右近八郎 氏より 

「７月のロータリーレートの案内」            「地区運営規定」について 
  ＲＩレート １ドル １４５円 
❷2022-23 年度ガバナー 佐藤正道 氏より   「2022-23 年度ガバナー歓迎晩餐会閉鎖のお知らせ」 

Ｃ．メーキャップ報告   ７／３            新聞社表敬訪問    斎藤孝裕、菅野浩司  各会員 
 
◆スマイリングＢＯＸ 横山辰徳 小副委員長 【合計９９ｓ】 
斎藤  孝裕 会員 １０ｓ 本年度１年間、お世話になります。よろしくお願い致します。 
千葉  政行 会員 １０ｓ ・斎藤会長、菅野幹事一年間宜しくお願い致します。 ・高田かおりコンペ参加された方おつかれさまでした。 
菅野  浩司 会員   ５ｓ 新年度第１回目例会を祝して！ 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
服部  裕一 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事丸の船出を祝って 又、今年度、私、社会奉仕委員長なので宜しくお願いします。 
佐藤  真也 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事年度のスタートを祝して 今年度も皆様どうぞよろしくお願いいたします。 
油井  明則 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事年度のスタートを祝して 今年度もよろしくお願いします。 
吾妻  一夫 会員   ５ｓ 斎藤会長さん菅野幹事さん今年度宜しくお願い致します。  安斎  忠作 会員 ５ｓ 斎藤年度の始まりを祝って 
生田目正志 会員   ５ｓ 今年もよろしくお願いします。斎藤会長の船出を祝して    石川  邦俊 会員 ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事を祝して 
鈴木  牧子 会員   ５ｓ 新年度、よろしくお願いします。         畠    隆章 会員   ５ｓ 斎藤、菅野年度の船出を祝して 
紺野  容樹 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事の船出を祝って       西條  博之 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事よろしく御願いします。 

あ鈴木  義明 会員   ５ｓ 斎藤会長、菅野幹事の船出を祝して 

会員総数 36 名  

出席会員 29 名  

欠席会員 27 名 

出席率  80.56% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

７月は母子の健康月間 
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堀切  孝敏 会員   ３ｓ 斎藤会長、菅野幹事お二人とも若さでがんばって下さい。 
小笠原尚史 会員   ３ｓ 斎藤会長、菅野幹事一年間ガンバッテ下さい。 
村上  裕司 会員   ３ｓ 新年度、斎藤会長、菅野幹事宜しくお願いします。 

 

前年度の会長幹事から新年度の会長幹事へ 



 新 役 員 挨 拶  
【会長エレクト】 生田目正志 会員 皆様、お疲れ様です。カウントダウンが始まりまして、いよいよアドバンテージ
一年となりました。今年の会長、幹事さんもとても素晴らしい方々ですので、それを見習いながら、来年に備えて勉強
させていただきたいと思います。また一年、よろしくお願いいたします。  
【副会長・直前幹事】 紺野容樹 会員 副会長を受けて階段三つ目まで登ってきました。今からプレッシャーを感じて
おります。この飯坂ロータリークラブが益々発展していきますように、斎藤会長、菅野幹事をバックアップできますよ
うに、今年一年頑張ってまいります。よろしくお願いします。  
【会 計】 渡辺賢司 会員 今年度も会計を務めさせていただきます。先日、とあるお客様の会合の懇親会の席で、隣
に座った方とお話をしたら、ロータリアンということがわかりまして、一気に距離感が縮んだ気持ちになりました。微
力ですが、今後も何かしら飯坂ロータリーに貢献していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。  
【S・A・A】 吾妻一夫 会員 一生懸命覚えるつもりで真也さんのやることを見ていたのですが、名札の出す順番など
まだ理解していませんので、もし間違って名札を出したりしたら、大目に見てください。一生懸命頑張ります。配布物
等も見やすく、バラバラに置かないようにしたいと思いますので、よろしく面倒見てください。お願いします。  
【副幹事】 渡辺達也 会員 「ロータリーは貸し借りだ」と言われるのですが、私は皆さんに恩返しをしたいと思って
頑張っていきたいと思っております。斎藤会長、菅野幹事、理事のサポートをできるように一年間頑張りたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。  
【直前会長】 石川邦俊 会員 今日はやっと食事が喉を通りました。皆さんの話を聞いておりましたら、きっとうまく
やってくれるなと思っております。私で本当に申し訳なかったのですが、つまらない会長で本当に一年間ありがとうご
ざいました。今後ともよろしくお願いします。  
【職業奉仕委員長】 西山友幸 会員 今年度、職業奉仕委員長を拝命しました。今年一年、職場訪問、出前講座、そし
て、一番大事な「四つのテスト」の唱和ということで、皆さんのご協力をいただきながら、頑張っていきたいと思いま
す。よろしくお願いいたします。  
【社会奉仕委員長】 服部裕一 会員 今年度、社会奉仕委員長を仰せつかりました。斎藤会長、菅野幹事のもと、今年
一年、社会奉仕委員長は十数年ぶりですので、あの頃とやることが若干違うのではないかと思いますが、今年度は私な
りに委員長を務めたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【国際奉仕委員長】 鈴木牧子 会員 この委員会は、会員皆様のご協力がないとできない大きなイベントを抱えており
ます。今月から既に走らなくてはならない案件が出ておりますので、頑張りたいと思います。別件ですが、７月１０日
厚生労働省のガン対策推進協議会で私がスライド発表します。YouTubeで見られるのでお時間があったらご覧ください。  
【青少年奉仕委員長】 油井明則 会員 地区協議会においてインターアクトの活動支援は、将来のロータリアンの会員
増強にとても重要であるという話を伺ってきました。インターアクトの設立は、未だに実現しておらず、益々厳しい状
況になっておりますが、青少年交流や他に青少年を支援するような案があると思いますので、皆様のアドバイスやご指
導を賜りながら、今年一年間頑張っていきたいと思いますので、皆様のご指導をよろしくお願いいたします。  
【親睦活動小委員長】 畠 隆章 会員 先程来、会長、幹事の挨拶の中で、楽しいクラブを作る、それから、他クラブ
との交流を進めるというお話がありましたが、それを具体的に進めていくのが、親睦活動委員会の役目だと思っており
ます。具体的な項目は計画書の方に書かせていただきますので、よろしくお願いいたします。  
【活性化特別委員長】 鈴木義明 会員 活性化特別委員ということで任命をいただきました。ありがとうございます。
これで４年連続になりますが、何年やっても不慣れでございまして、今回も斎藤会長、菅野幹事のもとでご指導いただ
きながら一生懸命頑張りたいと思います。よろしくお願いします。  
【会計監査】 安斎忠作 会員 また、前年度に引き続きまして会計監査の役を引き受けました。間違いのない会の運営
のために監査役を務めさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【地区役員】 佐藤真也 会員 引き続き、今年度も地区の公共イメージ委員会の委員を仰せつかりまして、活動してま
いります。地区役員は昨年もそうですが、私一人という状況です。今年度はぜひ積極的に皆様には、地区のセミナーや
地区大会はもちろんですが、地区の行事にご参加いただいて、地区とこの飯坂ロータリークラブとの繋がりを深くしな
がら、クラブの活動、活性化に役立てていただきたいと思っております。どうやったら地区役員になるのという疑問が
あると思うのでお答えしますが、大概は電話が来ます。大体、１１月くらいに電話が突然鳴って「地区役員をお願いし
ます」というご案内が来ます。そういった場合はぜひ「ＮＯ」は無いので「喜んで」ということで、地区役員を引き受
けていただいて、地区の活動に参加していただければと思います。今年から公共イメージ委員会単独になりまして、Ｉ
Ｔ委員会というのが無くなってしまいました。内容的にはあまり変わっておりません。私自身も地区と飯坂ロータリー
クラブとのパイプ役として役目を果たさせていただきながら、クラブの公共イメージ向上、あるいはＩＴ化の部分につ
きまして、サポートさせていただきたいと思います。うちのクラブには民報、民友両支局長がいらっしゃいますので、
活動をどんどん発信して、皆様に知っていただき、公共イメージという部分でも、皆さん全員で心掛けていただければ
と思いますので、何卒ご協力よろしくお願いいたします。  
【ロータリー財団委員長】 渡辺哲也 会員 財団については、制度が大変難しいことがあって、昨年はセミナーでもい
ろいろ勉強させていただきました。その経験を生かして、補助金等を活用する際には、的確に手続きに入れるように今
年も頑張りますので、委員の方々のご協力を受けながら頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【米山記念奨学会委員長】 西條博之 会員 青少年奉仕を去年やらせていただいたのですが、ほぼほぼ貢献が自分とし
てはできなくて、今年もなかなか難しいかなとは思いますが、自分のできる範囲で、皆さんのご協力を仰ぎながら、少
しでも貢献できるように、自分なりに努力をしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長より】 皆さんのご挨拶がスムーズだったので順番がまわってきました。御礼とお願いですが、引き続き、こちらの会場にお世話
になります。吉川屋さん、畠会長、改めまして一年間またお願いいたします。また、遊乃里さんでも何かとお世話になります。よろしくお
願いいたします。そして、何よりも事務局長として丹野さんにまた引き続き一年間お世話になります。改めまして、よろしくお願いいた
します。今年度のガバナー公式訪問の際の会長、幹事会の協議事項について、先月に締切があり提出いたしました。私の方である程度
かいつまんで、石川会長年度の計画書を参考にさせていただきながら、作成した内容を少しお披露目いたします。まず会員の変動で
すが、この１０年間で６名増えています。女性会員については、去年退会されていますが３名。目標とする会員数については、今年度４０
名という数字を目標にしました。クラブの長所はチームワークが非常に良いと記載いたしました。楽しいクラブ活動についてというと
ころでは、先ほどの出席率を高めるための具体的な方法を皆さんから考えをお聞きして、考えられる項目を皆さんと一緒にプロットし
て、次年度の生田目会長の辺まで、急激に変化する事は難しいと思いますので、そこまでの考えで、より良いクラブ作りをしていきた
いと思っています。最優先目標はなんだということを聞かれましたので「退会者を無くす」「他クラブとの合同例会を積極的に開催す
る」と回答いたしました。以上で終わります。ありがとうございました。 
 

 ◆閉会点鐘  会長 


